

EN BREVE



POR DUDAS SOBRE PUREZA DEL LÍQUIDO **Ferias resultan afectadas**

La presencia de heces fecales en el agua han impactado y la contingencia sanitaria por el rebrote de la influenza afecta a ferias como la del pueblo de San Salvador Cuautenco, en Milpa Alta, donde la edición novena de la Feria de la Barbacoa se tendrá que ajustar al gel antibacterial en cada puesto o el uso de agua embotellada para eliminar las dudas sobre la calidad del agua. Los organizadores garantizaron a los visitantes que no habrá riesgo por el líquido que de acuerdo con la Cofepris tiene residuos de heces fecales.

